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03.12.2019: Teilnahme an erweiterter Rektoratssitzung

- als alleiniger Vertreter der hmdw die Position der Studierenden vertreten (v.a. bei den Punkten geplante

Änderung bei der Übezimmer-Regelung beim AvW, Honorarstandards, Prüfungstermine, mdw online,

Zulassungsprüfung - Wartelisten, ...)

Honorar Standards:

- Mail-Kontakt mit den Institutsleiter_innen, die sich mit Fragen zurückgemeldet hatte

- SMS und telefonischer Austausch mit WN, sowie Mail-Weiterleitung der Antworten in der Angelegenheit

--> nach den Rückmeldungen in der erweiterten Rektoratssitzung ist es notwendig sich mit verschiedenen

Personen zusammenzusetzen, um eine Lösung zu finden, die vom Rektorat der mdw mitgetragen werden kann

(Empfehlung: Bestehende Tarifmodelle für Angestellte mit dem jeweiligen Berufsabschluss auf selbständig Tätige

übertragen/adaptieren)

- Austausch mit BH über aktuellen Stand

- telefonischer Austausch mit BH über sonstige zu erledigende Punkte im Referat
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Umwelt
Benno Dünser

15.10.20
September

Wurmkist – Bestellung wurde abgeschickt, sobald die Zahlungsaufforderung gesendet 
wird sollte die Kiste in 3-7 Tagen geliefert werden. Des Weiteren wurde die Zustimmung 
für die Verwendung der Infografik gegeben, die als Poster ausgedruckt werden kann. 
Die Würmer werden nach den Herbstferien separat bestellt.
Fragebogen bezüglich des Konsums von Fleisch sowie einer Sensibilisierung auf das
Wegwerfen von Essen wurde fertiggestellt und muss nun nur noch ausgeschickt werden. 
Sobaldes dadurch gesammelte Daten gibt, können diese für eine Umsetzung/Gespräche 
mit der Mensa und Direktorin verwendet werden.
Erstes Theme der „Was kann ich zu einer Nachhaltige Zukunft beitragen“ 
Reihe: Zero Waste -Kontakt mit verschiedenen Quellen aufgenommen um einen Refe-
renten/eine Referentin für den ersten Termin im Oktober spätestens November zu finden. 
Umsetzung bezüglich Corona wird derzeit noch revidiert.


